

Más de mil impugnaciones en el Tribunal Electoral



CIUDAD DE MÉXICO, agosto 27 (EL UNIVERSAL).- La Sala Superior del **Tribunal Electoral** ha recibido mil 688 **impugnaciones** contra la asignación de diputaciones plurinominales avalada por el INE, en gran parte argumentando que **Morena** y aliados tendrían una **sobrerrepresentación**.

De acuerdo con el **Tribunal Electoral**, en su corte más reciente, han recibido de manera directa más de mil medios de impugnación contra del acuerdo del Consejo General del INE.

De estas **impugnaciones**, se han turnado 227 a la magistrada presidenta, Mónica Soto; 226 para Janine Otálora; 226 para Felipe de la Mata; 226 para Felipe Fuentes y 225 para Reyes Rodríguez Mondragón.

Una vez que el INE aprobó el acuerdo de asignación de diputaciones y senadurías por representación proporcional, el pasado viernes, los interesados tenían 48 horas para impugnar, por lo que el plazo venció el domingo pasado.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/marea-rosa-y-las-impugnaciones-en-el-tribunal/1839211